

1. Herr H.-P. Ersfeld regt an, die bei einem Unfall zerstörte Garage in der Hauptstraße in Irlenborn kurzfristig vom Eigentümer beseitigen zu lassen.
2. Auf Nachfrage von Herrn Reisbitzen erklärt Erster Beigeordneter Sterzenbach, dass im Zusammenhang mit dem Ausbau des Siegtalradweges als Ausgleichsmaßnahme die Beseitigung der Asphaltdecke des bisherigen Radweges von Lützgenauel in Richtung Eselsberg verbunden sei.
3. Herr Liene regt an, aufgrund der günstigen Kreditkonditionen bestehende Zinswaps zu verlängern.
4. Herr Meeser bittet zu prüfen, welcher Einnahmeverlust zu erwarten ist, sollten in der Bahnhofstraße während der Baumaßnahme des Entlastungssammlers Parkautomaten abgeschaltet werden. In diesem Zusammenhang erklärt Erster Beigeordneter Sterzenbach, dass er in diesem Zusammenhang statt der notwendigen Gebührensatzungsänderung die Aussetzung der Satzung für den betroffenen Teilbereich favorisiere.